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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴会議 
会議場所  第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 平成３０年９月２０日（木曜日） 
開 議   午前 ９時 ３０ 分 

閉 議   午前 ９時 ４４ 分 

出席委員 
◎小川 ○三上（広報部会長） ○平本（広聴部会長） 

冨谷 奥村 並河 山本 齊藤 石野 

事務局 

出席者 
片岡事務局長、山内次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、山末主事、三宅主事 

 

傍聴 可 市民０名  報道関係者０名 議員０名（－） 

会 議 の 概 要 
 

９：３０ 

［小川委員長 開議］ 

１ 広聴部会活動 

（１）わがまちトーク（自治会版）について 

［平本副委員長 説明］ 

・わがまちトーク（自治会版）の司会、閉会あいさつ、受付等の役割分担については、

９月議会最終日である１０月１日の本会議終了後に、全員協議会室において決定し

たい。司会については、基本的に自治会にお願いしたいと考えている。 

＜小川委員長＞ 

 ９月議会最終日に役割分担を決定するので、よろしくお願いしたい。また、担当さ

れる広報広聴会議委員は、テーマ等の最終確認をお願いしたい。 

 

（２）中学生議会について 

［平本副委員長 説明］ 

・オリエンテーションの時間配分は、配付資料のとおり実施したいと考えている。 

＜齋藤委員＞ 

 広報広聴会議委員は具体的に何をするのか。 

＜平本副委員長＞ 

 送迎バスへの添乗である。また、中学生の横について指導することとなるが、現在

のところ役割分担までは決まっていない。 

＜平本副委員長＞ 

 送迎バスへの添乗はどのように決めていくのか。 

＜副課長＞ 

 バスは４台運行することを予定している。現在、学校教育課と各中学校で、コース、

時間の調整をしている。亀岡中学校は校区内であり、バス運行は不要となるので、

実質７中学校と調整していく。別院中学校は遠いので単独で運行する。引率の教員

や乗降場所については、照会している途中である。広報広聴会議委員については、

１台につき２人の添乗をお願いしたい。各部会から１人選出する等により、決定い

ただきたいと考えている。 

＜平本副委員長＞ 

 個人的には地元の議員が添乗すればよいと考えている。 
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＜齊藤委員＞ 

 わがまちトークでもそうだが、地元にとわられず決定するのがよい。地域のためで

はなく、議会として実施するものである。 

＜三上副委員長＞ 

 まずはコースや時間の案を出していただき、誰が乗車するか決定していけばよい。 

＜平本副委員長＞ 

 決議案については、以前は事務局で用意していた。中学校長会には資料をまとめて

いただいているが、今回は議員で作成したいと考えている。 

＜小川委員長＞ 

 決議案の作成については、広報広聴会議の正副委員長に一任いただきたい。 

―全員了― 

 

＜平本副委員長＞ 

 意見交換会の閉会あいさつは、三上副委員長にお願いしたいと考えているが、それ

でよいか。 

―全員了― 

 

２ その他 

（なし） 
 

散会 ９：４４ 


